

STAY POSITIVE!



朝夕冷え込む季節を迎え、生徒たちも中間服に衣替えをして(中には半そでで頑張る子もいますが)勉強、部活動に頑張っています。また、今月中旬に開催予定の校外研修(長崎)に向けても、研修の意義を踏まえて、班を作成したり、タブレットで研修地について調べたり、と意欲的に取り組んでいるところです。今年はコロナ感染症予防の観点から、例年通りとはいきませんが、制約のある中で、一致団結して学び、楽しむ、そんな姿勢で臨んでくれたらうれしいです。

総合学習や英語の授業でSDGsについて学習をしておりますが、その観点からも原爆資料館で、平和の大切さを再確認し、偉大なる世界遺産を味わい、他県の良さを知ることで、佐賀の素晴らしさを再確認しながら、生徒の皆さんが友達と楽しく、充実した時間が過ごせるよう、スタッフ一同サポートしたいと思います。

今週は、英検 IBA テスト、芸術鑑賞があり、先週より展開授業もスタートしました。部活動では新人戦が開催される部活動もあります。まさに勉強の秋、スポーツの秋、芸術の秋であり、素晴らしい季節です。生徒の皆さんが輝けるよう、保護者の皆様とともに叱咤激励していきたいと思ひます。ご協力のほどお願いいたします。

後期の学級委員より決意表明



| 1組 | 2組 | 3組 |
|---|--|--|
| <p>片山 偉貴さん</p> <p>まずは自分の襟元を正し、周りから信頼される学級委員になり、笑顔で明るく元気いっぱいクラスをもっと良いクラスにしていけるように引っ張っていきます。</p> | <p>石松 悠太さん</p> <p>僕は1年2組を明るく元気なクラスにしたいと思っています。ですが、その中でもメリハリをつけることが大事だと思うので、授業の始まりと終わりの声をしっかりと出していきなりたいと思っています。</p> | <p>梶原 健生さん</p> <p>僕は体育祭での応援リーダーの経験を活かし、1年3組を引っ張っていけるようになりたいです。学級がよりよくなるように、学級の人の手伝いを積極的に行うゆとりを持ちたいです。よろしくお祈りいたします。</p> |
| <p>立石 暁来湮さん</p> <p>1組をまとめてもっと良いクラスにしていけるようにします。そして自分自身も成長し、自分らしさを生かせるように頑張ります。さらにクラス全員で成長していけるよう全力でサポートします。</p> | <p>倉地 美雨さん</p> <p>クラス目標である「元気・チャレンジ・一丸・高めあう」のもと一人一人が自分のできる精いっぱい尽くし、お互いを高め合っていく、そんなクラスにできるよう、全力で引っ張っていきます。</p> | <p>加納 めいさん</p> <p>2学期になって、期間が長いので、目標が増え、1学期より大変だと思うけど、1学期よりクラスに慣れて、指示がしやすいと思うので、みんなを引っ張っていけるよう頑張りたいと思います。</p> |

11月の主な行事予定

6日 芸術鑑賞会(鳥栖市民会館) 10日 防災訓練 8・15日 英検2次テスト(面接)
16日 校外研修(長崎市) 18日~29日 考査前部活動休止 25~27,30日 期末テスト

※11日 ウィンドブレーカー販売(希望者のみ)

◎当日代金を忘れないように持参させてください。朝の会でいったん、担任が預かります。

※三者面談の予定 12月18日,21~23日

